



AS CROSS: magnifiques champions!

publié le 13/11/2024

Mercredi 13 novembre, quarante élèves du collège ont participé au premier cross de l'année, regroupant 17 collèges du district de La Rochelle. Cette journée a été exceptionnelle pour l'AS Cross de Fromentin.

En effet, si individuellement, 7 de nos élèves montent sur le podium (sur 12 médailles possibles...), avec 3 champions du district, c'est surtout collectivement que la performance est magnifique. Nos équipes terminent championnes dans les 2 catégories (benjamin et minime) avec une avance conséquente sur les suivants.

Un énorme bravo à tous nos élèves, quel que soient leurs résultats, pour leur belle énergie lors de cette compétition et sur les différents entraînements (à l'AS, en club, avec vos amis ou parents). Les efforts portent vraiment leurs fruits. Les professeurs d'EPS soulignent également l'excellent état d'esprit et la belle émulation qui règnent au sein de l'AS.

En continuant ainsi, la qualification pour les « Championnats de France » est, comme lors des deux dernières années, un objectif ambitieux mais réaliste !

Savourons ces beaux moments mais ne nous endormons pas sur nos lauriers... Rendez-vous lors du prochain entraînement mercredi 20/11 de 13h40 à 15h.

Prochaines compétitions : cross départemental le 27/11 puis cross académique le 11/12.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.